

# *Le gouvernement cubain ratifie son soutien inconditionnel à la Révolution bolivarienne*

---



La Havane, 10 mars (RHC).- Le gouvernement cubain a ratifié son soutien inconditionnel à la Révolution bolivarienne et au peuple vénézuelien qui se heurte à un nouveau décret présidentiel de Barack Obama.

Dans une déclaration officielle que publie aujourd'hui le journal Granma, les autorités cubaines qualifient d'arbitraires et d'agressives les actions du président étasunien en représailles à la réponse digne de Caracas face aux politiques d'ingérence de la Maison Blanche.

Dans cette déclaration notre pays signale également que "nul n'a le droit ni d'intervenir dans les affaires internes d'un État souverain, ni de déclarer, sans argument, qu'il constitue une menace à sa sécurité nationale".



**Radio Habana Cuba**